

YO OS TE MANDO A VENCERTE A TI MISMO, TE MANDO A VENCER TODAS TUS CREACIONES QUE ESTÁN DENTRO DE TI MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 02 de diciembre de 2012

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO OS TE MANDO A VENCERTE A TI MISMO, TE MANDO A VENCER TODAS TUS CREACIONES QUE ESTÁN DENTRO DE TI MISMO, TE MANDO A VENCERLAS, A CAMBIARLAS, AL CAMBIO DIVINO, PORQUE VOSOTROS ERES EL QUE TIENES EL PODER PARA PODER CAMBIARLAS.**

[20121202] Benditos sean, Yo les bendigo, hermanos míos, les envuelvo en este manto dorado. He aquí, se siguen preparando, benditos sean. Amados míos, Yo os vengo a vosotros, vengo a cada uno de ustedes, porque son ustedes a los que Yo os vengo, a vosotros porque así me necesitas, sientes la necesidad que Yo esté con vosotros y Yo aprovecho el momento, este momento que vos me das, Yo lo aprovecho y os te digo, tú eres la vida, tú eres el Creador de tus entornos, tú eres quien así has hecho todo, porque hay un archivo en la vida, eso es el pasado, ahí en ese archivo has guardado todo, de todas tus experiencias, de todas tus experiencias buenas y malas. Porque hoy en este momento vosotros etiquetas cada creación y hoy es malo a lo que no quieres vivir y es bueno lo que vos quieres vivir. Vosotros siendo el poder eliges y así etiquetas cada forma en tu vida.

Hermanos míos, amados hermanos, sigue adelante incursionando vuestra vida, hoy aparece un pasado, estás en medio de un pasado y de un futuro, dos cosas que no están hoy, dos cosas que vosotros así has denominado, pero es este momento, eres tú mismo que estás aquí y aquí estás, mis bien amados. **A vuestro pasado, a las cosas del pasado en su momento fueron buenas para ti, porque hoy, el tomar, el fumar, el matar, el violar, la deshonestidad y todo aquello, las enfermedades, hoy vosotros llamáis malo a todo ello, porque vosotros no queréis estar en esos estados y aparece en este momento como malo aquello, lo estás etiquetando. En verdad, hermanos, si vosotros también en este momento decidieras ser malo, entonces lo malo es bueno para ti y empiezas a aborrecer lo bueno, el fundamento sagrado y comenzáis a hacer todo lo malo en tu vida, cosa que para vos es muy bueno, para muchos será muy malo, pero son vosotros los que eliges tu camino y decides tomarlos o dejarlos, sois vosotros los Creadores y así lo caminas.**

Hermanos míos, exactamente hoy en este momento vosotros tienes tus formas, revísalas y ve, ve vosotros que todo precepto, toda forma que vosotros tenéis, pues ve dónde quieres ir, ve dónde quieres estar y de acuerdo a eso empezará a distinguir las cosas y etiquetarlas otra vez en tu conciencia. Hermanos, porque vosotros, vosotros no encuentras diferencia entre el odio y el perdón, vosotros solamente actúas sin saber dónde vas, qué quieres ser. **Pero es tiempo, es el momento que vosotros sepas que tú eres el Creador, el denominador de las cosas. Creaturas benditas, Yo os te mando a vencerte a ti mismo, te mando a vencer todas tus creaciones que están dentro de ti mismo, te mando a vencerlas, a cambiarlas, al cambio divino, porque vosotros eres el que tienes el poder para poder cambiarlas, y estas son, te digo, el odio, la ambición desenfrenada, la codicia, el egoísmo, la envidia, los celos, las enfermedades, el no puedo.**

Es tiempo que trabajes en ti mismo, porque cuántas veces no les he hablado que no quiero que hables mi palabra, no quiero que la pronuncies, quiero que te conviertas en la palabra, conviértete con conciencia. Porque vosotros como SERES convertidos están, pero vosotros no sabéis en qué

están convertidos, qué es lo que hacen vosotros, por qué están aquí en esta vida. Hermanos míos, os digo, **vosotros son seres, son SERES en este cuerpo donde Yo te encuentro, comienza desde ahí como un SER que estás encarnado, que estás en un cuerpo, en este cuerpo, acéptalo, acéptate y desde ahí comienza a trabajar todo lo que deseas. De esto quizás, te digo, enfermedad, violencia, odio, venganza, celos, comienza desde ahí.** Vosotros son los creadores de aquello y vosotros son los que tendréis que limpiar, si os limpias tu mente, tu conciencia de esto, por añadidura el exterior también cambiará, porque si lo ves como lo ves, es vosotros quien así lo tienes como está.

Hermanos míos, ahora conviértanlo pues, conviértanlo, trabajen, pero en verdad te digo, el trabajo no es como aquí en tu tierra, el trabajo es en tu conciencia, es transformar, porque todo lo han opacado vosotros, ya no ves claro el día, claro el universo, ya lo ves opaco. Pero esto es como la neblina que vosotros ves en el cosmos, en el astro, vosotros también la habéis echado, habéis puesto todo aquello. **Nadie podrá ni debe limpiarlo, porque otro, nadie ha venido a ensuciarlo ni nadie les ha ensuciado a vosotros, ni a vosotros ni a este mundo, son vosotros los responsables, son vosotros los hacedores y vosotros lo hiciste y sé consciente que esta es tu tarea, pero sean conscientes, actúen con conciencia como SERES que se van a limpiar y están limpiando su cosmos, cuando llegues a la realidad perfecta del SER y vosotros eres el SER ÚNICO en tus entornos.**

Hermanos, por lo tanto os les digo, cuidense, es tiempo de un arrepentimiento, es tiempo de tomar en serio tu vida, es tiempo de que así te creas el Creador para poder enmendar las cosas que no quieres que vivan como viven ya, es tiempo de cambio. Hermanos, **Yo les invito y Yo les acompaño en su travesía, como siempre os lo he hecho, porque no creáis que solamente desde hace un poco más de dos mil años estoy contigo, no, desde hace dos mil años cuenta otros dos mil años que estoy contigo y desde aquellos dos mil años cuenta otros dos mil años y así sucesivamente has una regresión del tiempo. Solamente créete que eres eterno, créete que eres eterno y que has vivido en formas que vos mismo habéis deseado vivir y ahí he estado contigo, allí he estado contigo a la vanguardia de cada uno de vosotros, porque a vosotros os he venido siempre, estoy con vosotros por siempre y para siempre.** Eres tú, es por ti a quien Yo he venido, en todos los tiempos he venido para ti, te he acompañado para que no te sientas muerto, te he acompañado cuando has dicho que estás herido, cuando tu alma gime de dolor, de angustia. He estado observando tus buenas y tus nuevas y tus malas formas también.

Yo Soy, en verdad, el pilar donde siempre te has recostado, Yo he sido tu abogado en todos los tiempos, solamente que vosotros te olvidaste, hiciste que te olvidaste de Mí, te volviste incomprensivo, cambiaste y te convertiste en un mal agradecido a través del tiempo y desquiciado no quisiste ni quieres ni aceptas la ayuda que siempre os te he dado, pero siempre estoy contigo, solo eres tu el desquiciado, son vosotros los que así has entrado ese mundo desconocido para ti, pero hecho por ti, que es a semejanza de una embriaguez, así también es este mundo interno, porque te habéis olvidado, te habéis vuelto muy acomodado en tus formas, entonces estás aquí.

Hermanos, Yo te digo, que te estoy hablando de todo esto que es tuyo también totalmente, aunque no lo entiendas hoy, pero lo entenderás mañana, lo entenderás en tu momento. Porque vosotros siendo carne, estando en esta carne, comprendiéndote así no puedes asimilar las cosas del espíritu, de lo que realmente tú como SER debes vivir en ese estado. Pero Yo vengo a adelantarte parte de lo que vivirás mañana, parte de cómo vivirás, de cómo estarás y Yo lo que deseo grandemente es que vosotros os solo te des cuenta de ti mismo, superes y veas con claridad cada forma, porque vosotros puedes ser los anfitriones del mañana, porque mañana de unas horas para adelante, vosotros han de entender, este mundo, esta humanidad debe de comprender y debe encontrar su propio origen en su vida y deben pensar y creer que son SERES encarnados y son, son los enviados y los puestos en esta tierra y los que tienen que dar claridad. **Vosotros si continuas preparándote más, observando todo de ti, podrás ser los maestros del mañana, podrás ocupar la venida, podrás ver el momento de ese cataclismo espiritual, mental en donde todos querrán, querrán esta forma, pero no sabrán qué hacer. Y vosotros, si desde hoy tomas en serio tu preparación de ti, vosotros serás los que les darás clase, instrucciones a tus hermanos del mañana y así verás limpiado el universo y entonces harás otras cosas diferentes y tu universo se sentirá dichoso contigo.**

Hermanos míos, pero el saber esto no les da seguridad, el saberlo, porque no es el saberlo, sino es el SER, es que vosotros seas, estés preparado para SER, vosotros puedes ser los anfitriones del mañana. Porque, os les digo, nadie vendrá, nadie vendrá de otro mundo a la tierra a morar aquí, a hacer cosas aquí, ni nunca han venido. Lo único eres vosotros, que aunque en sus penumbras, son los que han podido cambiar de tiempo, hacer tiempos, vivir tiempos, y volver a vivir tiempos como hoy. Hermanos míos, vosotros son el principio y el final y hacen el principio y el final de las cosas, sí, hermanos, vosotros no te conoces, no conoces el punto donde has andado, donde así viniste a este mundo, el lugar de la Tierra y esto lo podrás ver y sentir cuando vosotros te conozcas que eres el SER ÚNICO y que eres el SER ETERNO y como eterno has estado aquí y como eterno hiciste un cuerpo y estando sobre un cuerpo viviste en ese lugar. Cuando esto lo entiendan, podrán saber el origen de su vida, del tiempo en el que aquí han estado.

**¡Ay, mis bien amados! Pero Yo les digo, vosotros has hecho principio y fin, vos que eres el ETERNO. Pues entonces hoy se sigue, sigues principio y fin, le das fin a una forma, a formas y le das comienzo a esta nueva forma que vos quieres vivir en estos tiempos.** Hoy estás llegando a concluir que vosotros sois. En verdad, a vosotros les digo, discúlpense vosotros por no entenderlo todavía esto que os les digo, pero no lo reprimenes, guárdalo, guárdalo, mis bien amados, porque mañana les servirá a vosotros y se llenarán de gozo porque estuvieron conmigo, porque sabrán que Yo estoy contigo en esta hora, en estos momentos.

Por lo tanto les digo a vosotros, cuidense, sigan por el buen camino, no están perdidos, se han encontrado, pero acéptate que como SER no has hecho lo correspondido, lo correspondiente que hay que hacer para SER, para que tú sientas ese gozo, sientes ese placer de SER y que eres el SER que lo ha hecho todo y que lo está cambiando todo y que lo está llevando a cabo, mis bien amados. Solamente contemplen su vida, contémplesla y perdónense, perdónense de todo lo que vosotros han hecho, de todo lo que vos podrías mencionarme como malo, perdónate y ámalo a todo y transfórmalo, porque no se trata de desechar, tirar. **La muerte es cambio, debes apreciarla y debes de amarla porque la muerte es cambio, cambio de un objetivo a otro objetivo, es de ya no querer ser lo otro y querer ser de esto; esto es el cambio verdadero, es la muerte, pero no adores la muerte como en tu tierra porque eso no es, el cambio es la muerte.** Es por eso que les digo, mis bien amados, si se odian ámense, porque eso es la muerte, estás cambiando. Si pensaran mal entre vosotros solamente ámense, cuidense los unos a los otros y así están vosotros muriendo y naciendo, están haciendo germinar, estás cambiando la semilla, la estás haciendo germinar en este estado de desamor a amor, de no perdón a perdón, de enfermo a sanidad, qué hermosa es la muerte.

He aquí, mis bien amados, este es mi regalo por esta mente, Yo podría dar tanto, podría hablarles el día y la noche y no terminar. Yo os les digo esto, que así podría acabarse este aparato<sup>1</sup> que está enfrente de Mí y ya no volver a grabar nada, porque no iba a tener nada. Pero, ¿qué caso tendría?, ¿aprovecharían mi estancia con vosotros? Hermanos, si nunca la han aprovechado, es por eso que tan siquiera este momento estoy con vosotros, no os me dejo que me escuchen, les dejo que me hablen en sus internos. Por eso les digo benditos sean, bendizcense vosotros también y, les digo, antes de querer recibir perdón, primero perdónate a ti mismo; antes que quieras que te perdonen, no hagas eso primero, primero haz lo correcto, es perdonarte a ti por las ofensas que te has hecho y que les has hecho a tus hermanos y después por añadidura viene el perdón solo; si quieres que te amen, no pidáis que te amen sino ámate a ti mismo y ama a las cosas y las cosas te amarán, porque son las añadiduras de la vida.

Hermanos, no huyas de nada porque no tenéis a quien temer. Hermanos míos, **¿qué de tus formas es más grande que vosotros? Pues nada ni nadie, hermanos míos, porque tus formas son tus creaciones, todas son tus creaciones. ¿Pues entonces qué es mayor que tú?, ¿a quién temerle, mis bien amados? Deja que las cosas te teman por amor, te teman para que así vosotros surja el convenio del cambio divino entre ellas y vosotros y puedan ser diferentes y hermosas.**

---

<sup>1</sup> El Maestro se refiere a una Grabadora de Reportero que está grabando su Cátedra.

YO OS TE MANDO A VENCERTE A TI MISMO, TE MANDO A VENCER TODAS TUS CREACIONES QUE ESTÁN DENTRO DE TI MISMO.

Benditos sean vosotros, este es mi mensaje, es lo que en este día Yo os puedo darles, puedo derramarles y puedo decirles siempre y por siempre he estado con vosotros, aunque vosotros no me veas pero Yo sí he estado contigo y estoy contigo cada momento de tu vida, en cada instante de tu vida estoy contigo, aunque vosotros me queréis tapar para que no vea Yo tus fechorías que andas haciendo, que has hecho, pero nunca es así, es que vos se engañan a sí mismos, hermanos. Y no Soy Yo quien va a recriminarles, no, si Yo mismo les he dicho: no hay juez sobre la tierra que pueda juzgarles en sus vidas, solo tú mismo eres tu propio juez, tú mismo te conoces a ti, sabes qué bueno y malo has hecho, sabes cuánto bueno y cuanto malo has hecho, conoces qué es lo que has hecho en toda tu vida, conoces dónde has andado más, solo tú te conoces, mis bien amados, y nadie puede juzgarte, solo a ti mismo, solo tú mismo te puedes juzgar en todo el tiempo. Benditos sean pues y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.